

なーんにもないかくれ家 ～気軽に寄ってかれえ～

☎ 中区役所総務・地域振興課 ☎ 086-901-1642

水曜日の午後、「なーんにもないかくれ家」と書かれた看板がぶら下げられた中区の関公会堂に、学校帰りの子どもたちがどこからともなく集まってきました。

地域の民生委員を務められている吉房さんが開設したこの場所は、その名とおり、お菓子や飲み物、玩具などは何も用意してありません。各自おやつを持って来ておしゃべりをし



▲なーんにもないかくれ家

たり、宿題を片付けたり、絵を描いて遊んだり、自由気ままに過ごしています。吉房さんは子どもたちにも大人気で、自然を生かした遊びを教えるなど、いつも優しく見守っています。

この活動は、子どもたちの居場所づくりを目的として平成28年から開始されました。吉房さんが町内会長に掛け合い、関公会堂を借りて実現したものです。

「かくれ家」は毎週水曜日の13時から18時まで開放しており、利用料は無料です。子どもに限らず、地域の人でも気軽に利用することができます。

関公会堂は、通称「だいしやう大師堂」と呼ばれる薬師堂に併設されたもので、3体の仏像が祭られています。昔から地域の人に親しまれてきたこの場所は、今も多くの人々の心の拠り所となっています。



▲吉房さん、町内会長をはじめ、ふれあい公社、公民館の皆さん

安全・安心の岡山市の実現を目指して

岡山県警察本部

●あなたの身近にも大麻栽培工場が!?●

令和2年中の大麻事件の摘発者数は、全国で5,034人、県内で62人でした。いずれも過去最多となっています。

Q.大麻ってどこで栽培しているの？

A.密売組織は、屋外に限らず一般住宅や倉庫でも大麻を栽培しています。ここ数年、県内では大規模な大麻栽培事件の摘発が相次いでいます。

こんな場所に注意！

- ☑ 一日中、雨戸や遮光カーテンで窓がふさがれているが、照明はついている！
- ☑ エアコン室外機や換気扇が常に動いている！
- ☑ 土や肥料を運び入れたり、茎や根などをゴミに出しているが、外で植物を育てている様子がない！
- ☑ 近くを通ると青臭い臭いがする！

警察では、覚醒剤や大麻などの違法薬物に関する専用電話【覚醒剤110番：086-233-7867（さーさーなやむな）】を設け、皆さんからの相談や情報を受け付けていますので、気軽に電話してください。

広報番組



ホームページでも動画をご覧ください。

テレビ

●テレビせとうち（TSC）みらいリンリンおかやま

「新型コロナワクチン接種」

6月26日(土)20時54分～、(再)6月27日(日)15時55分～、
6月28日(月)9時30分～、6月29日(火)25時～

●岡山放送（OHK）おかやまもてなし調査団！

「岡山芸術創造劇場の愛称募集」

6月6日(日)11時45分～、
(再)6月7日(月)11時20分～、6月13日(日)8時25分～

●山陽放送（RSK）トメちゃん＆桃太郎の岡山 City かわら版！

「地域の未来づくり推進事業について」

6月19日(土)18時50分～、
(再)6月21日(月)ちゃんねるロック内、6月23日(水)4時25分～

●oni ビジョン

いきいきおかやま／おかやま情報かわらばん

毎日7時30分～、12時～、月～金曜18時45分～、
土・日曜22時45分～

つながる協働ひろば／おかやま ESD なび

毎日7時45分～、12時15分～

ラジオ

●RSK 山陽放送ラジオ 1494kHz

岡山くらしと市政 毎週金曜11時22分ごろ～

●レディオ MOMO FM79.0MHz

シティインフォメーションスクエア 毎週月～金曜9時～